



師走, 今年も残り1ヶ月です。

先日のマラソン大会では、多くの保護者の方々、地域の方々に校庭や沿道で応援いただき、ありがとうございました。やはり、応援の力はすごいもので、子ども達の走りも練習の時より力強くなっていました。多くの子ども達が自己新記録を達成することができたようです。

マラソン……。保護者の皆さんも経験なさっていることと思いますが、途中は苦しく「もうやめたい…」「もう歩きたい…」「息が苦しくてついていけない…。」等、様々な思いがよぎるものです。しかし、苦しみがあれば、それを乗り越える機会を得られたということでもあります。「苦しいなあ…。でも、このペースで走りきるぞ！」と、子ども達は気持ちを強く持って自分と戦いながらゴールを目指しました。おそらくゴール後には、「苦しさには負けないで走り抜いたぞ！」と達成感を味わい、また、担任や周りの人からそのがんばりを認められることによって自己肯定感をしっかりと持つことができたことと思います。

今年も残り1ヶ月……。寒冷期における感染症対策もしっかりと行いながら、このような経験を学習、生活、様々な場面で積み上げることができるよう支援していきたいと思ひます。



感染症対策をしっかりと！



【薬物乱用防止教室】

20日には、5・6年生を対象に学校薬剤師の阿部先生を講師として、薬物乱用防止教室を実施しました。昨今、メディアでも薬物に関する報道が多く見られます。それだけ、薬物が私たちの身近なところに迫ってきているのかもしれない。今回の学習で改めて「薬物には絶対に手を出してはいけない！」「軽い気持ちで取り返しのつかない事態を招く。」「断る強い気持ちと勇気を持つ。」という当たり前のことを強く感じました。今後も保健の学習等を通して指導していきたいと思ひます。



【12月の予定】

- 1日(火) 児童集会
- 7日(月) 全校集会
- 7日(月)～10日(木) 14:40 方部一斉下校
- 11日(金) 13:45 方部一斉下校
- 23日(水) 親子ふれあい弁当デー(弁当持参)
- 24日(木) 第2学期終業式 11:15 方部一斉下校
- 令和3年1月7日(木) 第3学期始業式
11:15 方部一斉下校

※各学年の行事については、各学年のお便り等を参照してください。



【個別懇談, お世話になりました。】

先日の個別懇談には、お忙しい中、来校いただきありがとうございました。限られた時間ではありましたが、保護者の方々とお子さんの2学期の学校の様子や家庭での様子について貴重な情報交換ができました。2学期のまとめ及び今後の指導に生かしていきたいと思ひます。